



3 年生になり、1 か月が経ちました。新しいクラスの色も、だんだん出てきたように感じています。はじめは話せる友達がなくて不安そうにしていた人も、勇気をもって話しかけてみたり、チャンスを作ったりする姿を見かけました。廊下に出て、馴染みの友達と話すよりも、教室で新しいメンバーとの関係を作っている人が多いのも嬉しい光景です。

また、修学旅行のディズニー班やクラスごとの都内班別研修の班決めで、周りのことをよく見て動いたり、柔軟に班のメンバーを構成したりしているところを見て、この学年で一緒に過ごしてきて3 年目というのは、大きな「なにか」を得ているのだなぁと感じ、嬉しくなりました。

都内班別研修の計画では、学習も、グルメも計画していました。教員や、クラスみんなで行動する行事とは違い、少人数で東京の街をめぐる予定です。緊張感ももちつつ、特別な時間を味わい、いい思い出にしてください。

これまで、楽しいことを自分たちで増やしてきました。楽しいことをするためにも、日頃の生活をきちんとすることや、今月末に迫っている定期テスト①に向けて努力することなど、当たり前になりつつあることも、改めて背筋を伸ばしてきちんとやれる学年として進んでいきたいです。

(新谷 ゆか)



☺ 3 年生職員からのメッセージ

- ☆ 緑学年の Final シーズン。宝神中での、この仲間との生活もあと 1 年。この 2 年間で築き上げてきた学年の力を糧に、最後までみんなで駆け抜けよう。(喜多川 聡 先生)
- ☆ ぼくらはサナギ。いつまで経っても、うまく動けないまま。だけど、いつか、この湿った、半透明の殻をぶち破り、あの大空へ飛び発つ。あの大地を踏みしめる。何度失敗しても OK、OK。必ずいつか、定められた道をいく。(松野 良太 先生)
- ☆ 早くも 3 年生ですね。この 2 年で実感したと思いますが、時の流れはあっという間です。卒業式を笑顔で迎えられるよう、やることやって、全力で楽しんで、有終の美を飾れる 1 年にしましょう。今年もよろしくお願いします。(戸谷 香央里 先生)
- ☆ 新たな地でみなさん出会うことができ、うれしく思います。1 年という時間はみんな同じです。その時間をどう過ごすかは自分次第だと思います。私自身も充実した 1 年になるよう頑張ります。よろしくお願いたします。(池戸 洋仁 先生)
- ☆ 進級おめでとう。縁があって君たちと一緒にやれることになりました。よろしくね。この一年間、いろいろなことがあると思いますが、卒業式に君たちを最高の笑顔で送り出せるようにがんばります。一緒に成長していきましょう！(村上 誠 先生)
- ☆ ついに最高学年です。義務教育 9 年間の最後の 1 年です。今まで大きく成長してきたみんなが、最後にどんな成長を見せるのか楽しみです。人生で 1 度きりの中学 3 年生です。毎日を大切に、悔いのないようにいきましょう！(新谷 ゆか 先生)
- ☆ 新しいメンバーとしてみんなと一緒に 1 年間過ごせることがとても楽しみです！中学校最後の年、どんなことにも前向きに全力で取り組むことで、最高にいい年にしましょう！(河柳 萌 先生)

- ☆ 進級おめでとうございます。みなさんの義務教育最後の1年間に会うことができた縁を大切に、卒業式までの一日一日を過ごしていきたいと思います。先生としての仕事を精いっぱいがんばりますので、どうぞよろしくお願いいたします。（平野 新太郎 先生）
- ☆ 当たり前のことが当たり前でできる、仲間を大切にできる、中学校最後の一年、自分自身を輝かせるために、本気で頑張っていけるといいですね。何事にも一生懸命取り組んでいる、そんな皆さんをいつも応援しています。卒業式、どう成長しているか楽しみにしています。（門倉 智亜紀 先生）



🎯 学年目標 🎯

3年生の学年目標は『翠』^{みどり}。3年生は緑の学年なので、「緑」に掛けて、未来に向かって羽ばたく「羽」の下に、卒業「卒」という字が組み合わされた『翠』^{みどり}に決まりました。

サブタイトルは、1学期「～233人の全緑～」、2学期「～233人の団結緑～」、3学期「～力強い一本の大樹へ（樹＝緑）」です。「学期ごとにステップアップして行くぞ」という思いが込められています。

一人一人がこの学年目標の基に、「明るく・楽しく・元気よく！」仲間を大切に皆で協力し合えば、きっと素晴らしい充実した学校生活を送れると思います。また君達なら、宝神中学校の最高学年として、進化したカッコいい素敵な緑学年になれるはずですよ！期待しています。



🌸 保護者のみなさまへ 📣 お知らせ

○ 修学旅行について

- ・ 事前指導の日に大きい荷物（カバン）は先にホテルに送ります。当日は小さなカバンに必要なものだけを入れて移動します。
 - ・ 事前指導の時、荷物に不備があった場合には発送できません。（その人は当日、大きい荷物を持って移動してもらいます） ※ 5/31（水）総合の時間に3日分の服装、持ち物の確認を行います。
 - ・ キャリーバック（ガラガラ）は禁止。
 - ・ TDLではミールクーポン（4,000円分）が配られます。それを使って金額分の飲食ができます。
 - ・ お土産はTDLと東京分散学習中のみ購入可。TDL、東京分散学習中は飲み物を買ってもよい。
 - ・ 東京分散学習中の交通費は、お小遣いとは別です。（マナカにチャージして持参するのでもOK!）
 - ・ 靴は学校で履いている白靴。（新しい靴だと靴ずれする可能性あり。新調する場合は早めに履きならす）
 - ・ 解散場所は、横綱駐車場。（この日のために貸していただいているので、マナーを守って速やか下校します）
- ※ 余分な物を持たせない。持っていかないようにご協力をお願いいたします。服装、持ち物、その他…分からないことがあったら早めに聞きに来てください！

○ 進路について

1人1人がよりよい進路選択ができるように、3年生職員一丸となって進めていきます。生徒と保護者の方がしっかりと話し合い、人任せではなく自分自身で考えて進路選択をしてほしいと思います。受験に備え、勉強するための環境、生活習慣は早めに整えてください。また今からできることは、一生懸命どんどん進めてください。早めに考え行動しましょう。

書類などの提出物は、提出期限の2日前までに提出するようにして下さい。（不備あった時に訂正が間に合わず、期限が過ぎると資格が無効になる場合があります）。

何か質問や相談等ありましたら、遠慮せずいつでもご連絡下さい。

3年生になって作文～思いの丈、決意表明、その他・・・聞いてください～

今年は陸上もだけど、特に受験をがんばりたいです。陸上は100mで自己ベストを出して、受験では自分の行きたい高校に合格がしたいから、たくさん勉強や練習をします。あと、身長を175cmくらいまで伸ばしてムキムキになって彼女ができれば一番うれしいです。(1組)



ぼくはもっともっと体育をがんばっていきたいです。いろいろなスポーツや運動にチャレンジしていつかすべてのスポーツがあるていどできるようになりたいです。(1組)

たくさん友達作って楽しく1年を過ごしたい。勉強にも集中し、学力を上げたい。けっこう知っている友達がいるので安心。トイレが遠くて行くのがめんどくさい。中学校生活最後の1年だから全力で楽しんで、喜んだりする。1つ1つの行事を大切にしていきたい。受験やだー。(2組)

今年は受験生なので、遊んでいる人に流されずに、勉強できるようにしたいです。3年生になったけど校舎は変わっていないので、まだ2年生気分です。今年は「最後の～」ということがたくさんあるので、自分が後悔のないように楽しみたいです。クラスのみんなど仲良くなりたい！！(2組)



集会や委員会、行事や部活などはもちろん、授業などでも3年生という自覚をもちながら、全力で頑張りたいです。また、自分の中の目標を立てて、それに向かって頑張りたいです。他にも「今年最後」のものを大切に、全力で取り組み、未練が残らないように、1日1日大切に過ごしていきたいです！(3組)

入学した時から、南校舎がいいなと思っていて、3年生になったらやっと南校舎だ！とちょっと楽しみだったけど、ナゾに北校舎でショックでした。(笑)

仲の良い子と一緒にだろーと思っていたら、みんな遠くて…修学旅行はお金払っているからには楽しまないとなーと思ったので友達をつくります。(3組)



担任も変わらないし、教室も変わらないから、やることがない！！(4組)

2年生から3年生になり、それとともなって学年もクラスメイトも変わりました。いよいよ今年は受験シーズンです。今までは「まあ次やればいいでしょ」という感じでまともに勉強もしてきませんでしたが、さすがに3年生ともなると家庭学習も必須になってきました。なので、とりあえずの目標は勉強や復習を家出するというのを頑張ってやっていきたいです。毎日30分くらいやればいいかなと考えています。クラスメイトの方は、知り合いはあまりおらず、クラスに入るたびに緊張してしまいましたが、緊張しないで入れるくらいには交友関係を深めることができればいいなと思います。 (4組)

僕は深海の生物が好きで、将来はそれに関係する仕事に就きたいです。今年は受験の年なので、今までの何倍も頑張らなきゃいけないことがたくさんあると思います。それらを乗り越えて、自分の夢を叶えたいです。そのために、今年はあきらめずに努力し続ける1年にしたいです。 (5組)



人に頼れる、そんな1年にしたいです。中学校生活最後なので、やりたい事はやる、気になる人には話しかける、新しいことに挑戦してみる、を大切にしていきます。体育大会や音楽会などの行事でクラスの人と関係を深めていくのが今から楽しみです。 (5組)

本当に地獄！一年全て勉強！一年頑張ったら後は楽しいと分かってはいるけど、嫌すぎ。部活もなくなりスマホも没収。1年間ちょー頑張ります。とにかく全力でやる。毎日やりきったと言えるようにする。

目指せJK！大人になりたい。 (6組)

3年生になるまで本当にあっという間で、先輩方や先生方が今までおっしゃっていたことを凄く実感しました。高校決定の日も受験もあっという間に近づいてくると思うと、今から緊張して、ちょっと焦っている気持ちもあります。まずは毎日勉強をする癖をつけたいです。今年はトイレと水道が近くて嬉しいです。これから6組で過ごすのがすごく楽しみです。 (6組)

